

## 三宅ことさん

### 100歳おめでと〜いございます



6月1日、特別養護老人ホーム恵寿荘で、5月30日に100歳の誕生日を迎えた三宅ことさんに、小竹町長から長寿祝金が贈呈されました。三宅さんは、大正4年に生まれ、結婚後は美宇で農家を営みました。現在は、孫10名、ひ孫22名、やしゃごが4名おり、この日は孫からお祝いの花束を受け取りました。

## 4年目の軽トラ市がスタート

### 今年も毎週土曜日に開催



6月6日、今年で4年目となった新冠町観光協会主催の軽トラ市が開かれました。初日となったこの日は、新鮮な野菜のほかにも、手作り工房ミルトのお菓子やひだか漁協の海産物も販売され、いつもに増して多くの来場者が買い物に訪れました。軽トラ市は、10月末まで毎週土曜日にレ・コード館前で開かれています。

## 町民乗馬の集い

### 6頭のサラブレッドは大忙し



6月7日、レ・コードパークで新冠町乗馬連盟主催の町民乗馬の集いが開かれ、135名の親子が、乗馬や人参の餌やりを体験しました。これまでは、10月に行われていましたが、今年は天候の悪い6月に行われました。当日は、たくさんの子どもたちが長い順番待ちの行列を作り、何度も乗馬を楽しんでいました。

## 元気になって、帰ってきてね!

### 比宇川でヤマメの稚魚を放流



6月20日、比宇川流域環境保全会主催のヤマメの稚魚の放流が行われ、地域の子どもや親子サークルのメンバーなど55名が参加しました。子どもたちは、バケツに入った稚魚を丁寧に川に放した後は、全身びしょ濡れになり川遊びをしました。その後は、川岸のゴミ拾いを行い、全員で昼食を食べて終了となりました。

## 朝日小学校

### 創立100周年大運動会



6月6日、今年で創立100周年を迎えた新冠町立朝日小学校で、最初の記念行事となる運動会を開きました。当日は、肌寒いあいにくの天気となりましたが、例年行われている種目の他に、揃いの記念Tシャツを着ての写真撮影や学校の歴史についてのO×クイズなどが行われ、会場に集まった保護者や地域の関係者も一体となって、楽しいひと時を過ごしました。

朝日小学校では、今年度は他にも各種記念行事が予定されており、11月には記念祝賀会も開かれることになっていきます。

ま ち の

# 話 題

あ れ こ れ

## イベント盛りだくさん

### レ・コード館誕生祭

6月6日、レ・コード館は18回目の誕生日を迎え、この日は、ロビーコンサートや館内の見学ツアーなど、一日を通して、イベントが行われ、たくさんの来場者でにぎわいました。

館内では、レコードの歴史が展示された見学コースやレコードホールなどが無料で開放されたほか、通常は入ることのできない、町民ホールの天井裏などを回るツアーが行われました。

また、午後から、ヴァイオリニスト瀧本志保さん率いるラテンジャズバンドのコンサートも開催されました。



ドのコンサートや、江田真姫子さんによる声楽コンサート、レ・コード館ジュニアジャズバンドによる迫力の演奏も行われました。

## 国際ロータリークラブ

### インターアクト年次大会開催



6月21日、ロータリークラブが主催する「インターアクト年次大会」に参加した高校生121名が、ほろしり乗馬クラブに集まり、場外馬場での乗馬を楽しみました。この大会は、同クラブが地域社会での奉仕活動について考えてもらう集いを毎年開いているもので、今年は20・21日に、新冠町と新ひだか町を会場に行われました。

## 日頃の練習の成果はいかに?!

### 老人クラブ連合会パークゴルフ大会



6月23日、新冠町老人クラブ連合会が主催するパークゴルフ大会が開かれ、45名の選手が参加しました。

大会は、健康増進と会員の交流を目的に毎年開かれていた大会で、優勝者は、男性の部が宇北星町の大福光義さん、女性の部が宇本町の佐藤時枝さんでした。上位入賞者は、日高管内の老連の大会に新冠代表として出場します。

## 育児サークル キンダーハウス

### 野菜ソムリエ講座を開催



6月24日、新冠町民センターで、キンダーハウスが主催する野菜ソムリエ講座が開かれ、野菜ソムリエの資格を持つ宇古岸の泉澤碧さんが、地場産野菜の特徴や新鮮野菜の選び方などについて説明しました。参加した親子は、日常的に食べている野菜の素朴な疑問や保存方法、野菜嫌いな子ども向けの料理のレシピなどについて相談していました。

## おうるの郷大運動会

### 地域住民も参加しての運動会



6月24日、おうるの郷体育館で施設利用者と地域住民が参加しての運動会が開かれ、紐を使った100m競争やボーリング大会、職員の綱引きなどで盛り上がりしました。これは、旧東川小学校の時のように、地域の人も参加する運動会を開きたいと企画されたもので、当日は、利用者と住民が一緒になり、楽しい時間を過ごしました。